

Document

La production industrielle au plus bas historique en Espagne (06.03)

Reuters – 05.03.

La production industrielle de l'Espagne a chuté de 20,2% en janvier en rythme annualisé, après une chute record de même ampleur en décembre, la crise économique pesant sur la consommation et l'investissement des entreprises, montrent les statistiques officielles.

En première estimation, la chute de décembre avait été évaluée à 19,6%, ce qui marquait déjà la plus forte baisse de la production industrielle espagnole depuis 15 ans.

"Le point d'inflexion est sans doute franchi", a cependant estimé Stéphane Deo, chez UBS.

En janvier, le recul de la production a atteint 28,2% pour les biens durables et 29,9% pour les biens d'équipement, contre 12,6% pour les produits de consommation courante.

La production automobile a chuté de 54,4% par rapport à son niveau de janvier 2008.

L'Espagne est entrée en récession au troisième trimestre 2008 et est confrontée au taux de chômage le plus élevé de l'Union européenne puisqu'il s'établissait à 13,9% fin 2008.

Le mois dernier, avec 3,48 millions de demandeurs d'emploi, l'Espagne a atteint son niveau de chômage le plus élevé depuis 13 ans.

BBVA a estimé mardi que l'économie espagnole subirait cette année une contraction de 2,8%, ce qui constituerait le recul le plus marqué de l'activité dans ce pays depuis la guerre civile de 1936-1939.

L'agence Standard & Poor's a abaissé mercredi la notation de quatre banques espagnoles pour tenir compte de la chute du marché immobilier qui s'accompagne d'une inflation des créances douteuses.